

田助小 学校だより

白 岳 薫 風

規律厳正
士気旺盛
和気藹々

令和6年3月 22日 文責 校長 丸田 邦博

令和5年度田助小学校の教育活動のまとめ 充実した一年間でした

3月22日（金）、修了式と離任式を行いました。この一年間、大きな事故やけがもなく、毎日、子供たちが登校する姿を見ることのできる幸せをかみしめていました。もとにもどる活動もあれば、少しずつ変革していく活動もありました。その全てに御理解と御協力・御支援をいただくことで、充実した一年間のまとめができました。

修了式では、それぞれの学年の成長と新年度4月の目標設定について話をしました。何気なく次のステップを迎えるか、心の中に一つの新たな自分の姿をイメージすることができるか（たとえ、それが漠然としたものでも）で大きく違ってくることでしょう。

離任式では、●田●弘教頭、●田●よ●教諭、●田●華支援員とのお別れ・感謝の式を行いました。●田支援員は諸事情により欠席でしたが、子供たちはそれぞれの職員との指導・支援やふれあいの場面を思いながら参加していました。新たな職場へ旅立つ教職員も皆様方への感謝で溢れていました。本当にお世話になりました。

3月19日（火） 7名の子供たちが田助小学校を卒業しました



多くの保護者・来賓・地域の皆様方に見守られ、すがすがしい笑顔で旅立っていきました。式の中で、卒業生は自分の将来の夢を語りました。●脇●梨●さんは医者、●吉●菜●さんと●高●愛●さんはCAに、●屋●治●くんはパティシエに、●屋●心●さんはバレーボールの日本代表選手に、●田●喜●くんは消防士に、●田●愛●さんはネイリストに。その実現のために、それぞれの道で学びを進め、たくさんの経験を重ねていくことでしょう。皆様方、田助の宝をこれからもよろしく願いいたします。

7名の未来に幸多かれ！